



中学生の皆さん、こんにちは。朝夕はめっきり涼しくなり、虫の音に秋の気配を感じられるころになりました。2学期の始めに行われた学校祭や学校生活の様子をお知らせします。

三国高校学校祭 第1日目文化祭 9.1 (三国町体育館)

今年の学校祭のテーマは「infinity ～あふれる才能の大盤振る舞い～」。生徒の皆さんの無限の様々な才能を結集しての学校祭を楽しみました。

学校祭第1日目は文化祭です。今年の午前中は三国町体育館を会場に、いろいろな企画、琴部、吹奏楽部、書道部の舞台発表です。2・3年生はフロアで、1年生はギャラリーからの観覧でした。午後からは、学校で文化部の展示や各色のアトラクションを楽しみました。



三国高校学校祭 第2日目体育祭 9.3

学校祭第2日目は体育祭です。秋晴れとはなりませんでしたが、体育祭の競技、各色の応援とデコ（つくりもの）の発表を行うことができました。学年リレー、綱引き、タイや取りなどの定番の種目や、ユニフォームやラケット・ボールを持つての各部対抗リレーや移動玉入れ等の種目で、大いに盛り上がりました。



ひと声掛け挨拶運動週間 9.8~9.10

夏休み・学校祭が終わり、本格的に新しい学期が始まる時期に、PTAの方々が朝の登校時に「ひと声掛け挨拶運動」を実施しました。朝から校内に活気があふれました。



令和感覚 三国節歌詞 最優秀賞・優秀賞受賞 9.14

坂井市指定無形民俗文化財の「三国節」に令和の時代にふさわしい新たな歌詞を作ろうと、みくに地区まちづくり協議会は6月から歌詞を募集していました。高校生部門で、三国高校2年の塚本さんが最優秀賞、西坂さんが優秀賞を受賞し、表彰状と記念品をみくに地区まちづくり協議会の谷川様からいただきました。

【最優秀賞】「よいさよいやさ 波かき分ける 想い背負った エッセル堤」

【優秀賞】 「三国花火の 明るい火玉 人の心も 打ち上がる」



吹奏楽部が全国大会に出場！

【中部日本吹奏楽コンクール本大会】

日時：10月2日（土） 出番4番 10：18

場所：アクトシティ浜松大ホール（浜松市）

「文部科学大臣賞を目標に頑張ります！」

【東日本学校吹奏楽大会】

日時：10月10日（日） 出番16番 16：41

場所：札幌コンサートホールKitara（札幌市）

「小編成部門の全国大会です。」

初めての北海道遠征です。」

吹奏楽部PR動画



【アクトシティ浜松大ホール】



【札幌コンサートホールKitara】